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令和3年度第5回学校運営協議会会議録

  　　大宮中学校

 　　 中尾　由加子

開催日時 12月14日（火）　14 時 30分　～　16 時 25分

開催場所　 大宮中学校　校長室

出席者（委員）
関田校長、佐藤会長、中島委員、毛塚委員、中尾委員、岡野委員

黒澤委員

出席者（学校） 濱田副校長

【協議事項】

次回の会議日程

令和4年1月18日（火）　16：00～

大宮中学校　校長室

会議内容（次第順）

主な意見

【報告事項】

　

２ 校長より

◇最近の学校＆生徒達の様子、今後の予定

・不登校生徒…コロナ感染状況が落ち着いてきたが、登校状況の変化はあまり見られない。

・中学校対抗駅伝大会の結果・・・男子２位。女子９位。

・入試の出願について・・・コロナ感染防止のため、ネット出願や郵送での出願となる。

・卒業式及び入学式・・・今のところ、来賓に参列案内を配布する予定。来賓紹介は行わず、時間短縮など

コロナ感染に配慮した方法で行うことを検討中。

・令和４年度の年間予定について。

・令和５年からの部活動・・・学校部活から地域部活へ。

・届けよう、服の力プロジェクト・・・前回の会議ででた疑問点や意見について事務局より返答があった。

（資料参照）。

３ 各担当より

◇授業参観感想

・生徒たちが、とても落ち着いて授業を受ける様子が見られた。

・習熟度別の授業（２年生数学）を両方みることができて、それぞれの進め方などとてもよくわかった。

・調べ物などタブレットをうまく活用している様子がよくわかった。

・習熟度別での授業でもっと進めたい生徒がいるのでは？→難度の高い演習問題を準備している。

◇学校運営協議会だより発行について

・３月の前半に発行予定。

・１P・・・委員の紹介（コメントや写真については後日メールにてお知らせする）

２P３P・・・小中連携事業の紹介（英検・ダンス発表会など）

４P・・・学校支援本部活動報告

◇英語検定（1/21（金））…大宮小１３名、済美小７名が申し込みを行った。当日の担当など３校の支援本

部のメンバーで打ち合わせを行う予定。

②青少年委員

◇子促事業（3/12（土））は、「D×４フェス」に決定。放課後居場所等でのダンス活動も順調。

③PTA会長

◇地域清掃（11/26（金））に参加した保護者から、「参加して良かった」と感想があった。

◆授業参観（14：30～15：15）を行い、その後会議を行った。

１ 会長より

２ 校長より

会長より
大宮中・大宮小・済美小の３校連携の活動を今年度中に何か行えないか→１月の会議で検討していく


